

AERONAUTIQUE/ INFORMATIQUE: Aerospace Valley propose une action collective pour protéger les entreprises de la cybercriminalité

Le pôle [AEROSPACE VALLEY 33](http://www.aerospace-valley.com) (siège social à Toulouse/ Haute-Garonne) lance une action de sensibilisation et de diagnostic au sein des sociétés du domaine aéronautique et spatial pour contrer les cyberattaques. Cette action collective va durer 2 ans et demi (fin août 2018) et doit rassembler 15 PME sélectionnée qui vont pouvoir bénéficier d'une analyse de maturité en terme de cybersécurité, menée par des services de l Etat. (la DGSI, la DPSD, le service intelligence économique de la Gendarmerie). www.aerospace-valley.com